

CARTA DEL PUEBLO A LAS FUERZAS ARMADAS Y FUERZAS Y CUERPOS DE SEGURIDAD

Nosotros, el Pueblo, volvemos a requerir una respuesta del Ejército Español, de la Guardia Civil y de la Policía Nacional.

En la pasada macromanifestación del 24 de junio pedimos el auxilio de estas instituciones, y hoy esperamos que, en vista de la extrema gravedad de la situación que vive nuestro país, defiendan a la sociedad civil y no al Estado. Os rogamos que cumpláis vuestro juramento superior de defensa de la nación española por encima de una clase política que se regodea en el lujo, la opulencia y la ostentación mientras hunde deliberadamente nuestras vidas.

La acción política, abyecta y genocida, que está llevando a cabo el poder establecido, nos precipita a un desastre sin precedentes. La partidocracia está quebrantando a la patria con separatismo, mercadeo político, y pérdida de soberanía nacional. Todos los dirigentes, sin excepción, nos venden a los intereses geopolíticos de naciones extranjeras.

Necesitamos una España sin injerencias militares foráneas, que no esté controlada por la partidocracia, y que defienda los valores culturales y morales sin los cuales no es posible una convivencia pacífica y en armonía.

El pueblo, al que en su día jurasteis defender por encima de todo, espera impaciente que actuéis según los dictámenes de vuestra conciencia y no según la obediencia al poder político y el mandato de órdenes superiores.

Os pedimos ayuda y os necesitamos para salir de este régimen de partidos convertido en tiranía y opresión hacia los españoles. Os necesitamos para construir una España donde se defiendan los derechos humanos, los intereses reales de los ciudadanos y que el respeto mutuo sea la base de la convivencia. Es preciso que nos apoyéis en la apertura de un periodo de Libertad Constituyente, donde el pueblo español, desde abajo, decida sobre su futuro, y pueda controlar y elegir a personas preparadas. Ese proceso de cambio, ante todo, debe realizarse en libertad, en paz y en armonía; donde todos los españoles puedan ejercer su derecho a pronunciarse democráticamente en sucesivos referéndums limpios y con todas las garantías.

Por favor socorrednos! ¡Dadnos una señal de apoyo!

A 01 de Noviembre de 2023.